

Réaction d'Anne Hidalgo au crash du vol Egyptair MS804

« J'ai appris jeudi matin la disparition du vol MS804 de la compagnie Egyptair, qui s'est abîmé en mer au large de l'île grecque de Karpathos.

En mon nom et en celui des Parisiens, j'adresse aux proches des victimes mes plus sincères condoléances. J'ai une pensée particulière pour les familles des quinze Français qui se trouvaient à bord et qui sont à cette heure accueillies à l'aéroport de Paris-Charles-de-Gaulle.

Je tiens également à assurer le Gouverneur du Caire et nos amis égyptiens du soutien de Paris en ces terribles moments. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris